ステキなプ

レゼン

人部員に

発 5元 所 由河市天神町28 白河民主商工会

6月の法律相談日 6 月 11日 (木) 4時~

予約は事務所まで

マスクがなくてお困りの方事務所までご連絡ください

付金を由

が高まっています 緊急事態宣言が延長される中、補償なき自粛に怒り 白河民商では 11 日現在複数人が申請しました

ない二宮会長が持続化給付金の申請に挑戦スマホも持たず、パソコンも使いこなせ

しました。

員の指導で申請することができました。

できました。ス民商の事務局

奥さんのスマホを借りて、

しましたが最後までたどり着くことができ マホかパソコンでの申請なので本当に苦労

日に申請をした会員もいます。 5月1日から持続化補助金の受付が始まり、5月

ます。新白河駅前で居酒屋を営む〇さんは昼の時間帯 ここで閉めるわけにはいかない。」 の営業やテイクアウトもはじめましたが、先の見えな つつ、どうしたらと悩んでいる会員さんも多いと思い切羽詰まった営業の中、早く補助金の支給をと思い す。「使える制度は何でも使って、商売を続けたい。い自粛要請に不安が募り、家賃支払いに苦しんでいま

と話しています。

持 化 給 付 金 相 談

毎 週 水 曜 日 で す

申請にはこれまでにない関心が寄せ状況が強いられている中、補助金の 相談予約!! 5月13日(水)の相談日には10 商売人にとっては待ったなし \mathcal{O} 名が

相談日ですが10 られています。 5 月 13 日 (水)には第1回の 人の予約が入って

います。





商売、くらしの相談

会 長が 給付 金 戦 しま た。



申請完了したメールを手に する二宮会長

新型コロナの支援を呼びかける!

宣伝カーの運行で

山澤副会長と白河5支部の役員が

宣伝カーを運行

応える相談活動を展開してい高まる不安と切実な要求に ることを宣伝カーで市内を流 訴えまし も支払い猶予も民商の良さを しました。暮らしも営業も融資



婦人部では母の日に合わせ、プレゼントを部員に渡しました。

今年のプレゼン トは美しい手鏡 です



